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2月21日(土) ､部員たちは和歌山県に到

着しました｡年一回の｢先進地視察研修｣ ､今

回は､和歌山県白浜町商工会青年部さんにお邪

魔しました｡

白浜町は､和歌山県の南部に位置し､風光明

姻な自然に溢れ､その名の通り白い砂浜の海水

浴~場そ~一じ~ても∴~1]本黄~古の温泉地とーして~も有名

な､大変美しい町です｡

白浜町の商工会館では､白浜名産の珍しい魚

｢クエ｣のイメージキャラクター｢クエピィ｣

も一緒に､盛大に迎えてくださいました｡

早速､商工会館の会議室で交流会が始まりま

した｡

今回お世話になる白浜町商工会青年部さんは､

6月に｢海人祭｣という盛大なイベントと､

12月に｢カウントダウン花火｣という花火

イベントを行い､他にも精力的に様々な取り組

みをして成功している部です｡

こうした事業は私たち綾瀬市商工会青年部の｢城山桜

まつり｣や｢綾瀬市商工会青年部花火大会｣と似たとこ

ろもあります｡

時代の流れや環境の変化で色々変わらなければいけな

くなってきた今の青年部の参考になる､と言うことで､

今回の交流会が持たれました｡

白浜町は日本で最も古いと言われる｢白浜温泉｣や､

美しい｢自良浜(しららはま) ｣と言った観光資源に恵

まれた町です｡

近頃では､養殖が可能になった幻の魚｢クエ｣が食べ

られる町としてもPRに力を入れており､観光客に多く

訪れてもらえるように頑張っているのだそうです｡

綾瀬市と違って工業などの産業が少ない町ではありま

すが､観光資源が乏しい綾瀬市にとっては､とても羨ま

しい限りです｡

質疑応答では､海のイベント｢海人祭｣を毎年成功さ

せている秘訣を聞き出そうと､様々な質問が飛び交いま

した｡白浜町の青年部は､町や親会､地域とよく溶け合

ってう~まく融菅ーしてお′り､ー｢二海人祭十も青年部首中心と

した1 0 0人体制の実行委員会で道営していると言うこ

とでした｡

今回の交流会を通じ､綾瀬の部貞たちはそれぞれ､こ

れからの綾瀬のとるべき手段と､あるべき姿をイメージ

出来たと思います｡こうして他の単会と接して交流会を

持つということは､イベント事業を執り行う具体的な手

段だけではなく､町に対する心や､青年部に対する考え

方も確認しあうことが出来る､素晴しい機会だと感じま

した｡

今回の交流会は､これからの青年部に合ったテーマで､

とても有意義な先進地視察研修となりました｡

※　詳しい交流会の内容､美しい南紀白浜の風景や観光

名所などは｢青年部ブログ｣で公開中です｡是非ご



12月21日(日) ､市役所南側広場において､綾瀬

市商工会青年部主催｢ベストカップルコンテスト　～み

んな仲良くなろうよ～｣が開催されました｡

昨年までは写真コンテストを開いていたコンテスト事

業ですが､今回は趣向を変えて､誰でも気軽に参加でき

る楽しいコンテストにしました｡

まずは､かわいい幼児の部から｡未就学児のなかよし

二人組が､力を合わせて｢積み木｣に挑戦しました｡ 3

分間の間に､最高で何段積み上げることが出来るか?を

競うゲームに､子どもたちよりお父さんお母さんの方が

ハラハラドキドキでした｡

次は小学生の部｡おなじみ｢黒ヒゲ危機一髪｣です｡

どれだけ多く剣を刺せるか?の完全な運勝負でした!

続いては､大人の部です｡自分たちで膨らました風船

をどれだけ多く背中で挟んで割れるか?という勝負で､

意外と割れずに苦労していました｡

そして最後は夫婦の部｡ 6組の夫婦が､二人の愛の深

さをクイズで競い合いました｡ ｢結婚記念日は?｣ ｢プ

ロポーズの場所は?｣など､二人が知っていて当然の問

題で､二人の答えが合っていればポイントになります｡

楽しいゲームで競い合い､それぞれベストカップルが

決定しました!

沢山のご参加､そしてご観覧頂いた皆さん､ありがと

1月24日(土)､大和の北京飯店にて､綾瀬市商工会

青年部賀詞交歓会が開催されました｡年が明けて初めて

青年部員が顔をそろえる事業です｡

かつてない世界規模の不況に直面して誰しも不安にな

っているところですが､藤井部長の｢100年に一度の

大不況と言われる現状｡逆に1 00年に一度しかない不

況を乗り切る経験ができる○こんな経験が出来るのは非

常にラッキーな事だ｡ ｣と､青年部らしく明るく前向き

で､しかし絶対にこの不況を乗り切ってやるぞ!という

強い意気込みが込められた頼もしい挨拶を受け､笑顔の

開会となりました｡

乾杯の挨拶は､日頃から我が青年部にご理解とご協丈

を頂いている､綾瀬青年会議所の松村孝徳副理事長に立

願いいたしました｡

毎年恒例のレクリエーションタイムでは､各委員会¢

副委員長が､青年部の来年度の抱負というテーマで､し

きなり指名されて質疑応答形式でスピーチをしました｡

ご来賓の方々を前に立って喋ることに慣れず､たどj:

どしくも一生懸命に答える部員や､そうかと思いカメラ

を向けるとⅤサインをして案外余裕の部員など､様々て

したが､それぞれ青年部活動で新たな挑戦をしたい､之

言う前向きな話が多くあがりました｡

とは言え､今はもはや世界恐慌と言っても差し支えi

い程の先行きの見えない大不況｡明るい話題がメイン2

なる新春のおめでたいお酒の席であっても､やはり青左

部とは言え経営者たちの集まりです｡多くのテーブル｢

｢不況｣と言うキーワードが多く聞こえました｡

ですが藤井部長をはじめ､私たち青年部員は､不況7

からこそ､一丸となって綾瀬を元気に盛り上げられる<

うに､会社の経営はもとより､青年部事業にも力を注ぎ､
一生懸命頑張ってまいります｡

本年も綾瀬市商工会青年部をよろしくお願いします｡



2月8日(日) ､商工会館駐車場において､ 2月度レ

セプション｢お餅つき大会｣が開催されました｡

3年日となる今年も､青年部員と新入部員候補の方と､

青年部員の家族みんなで､親睦を深めましょう!という

ことで､ご来賓の方々にもお越しいただいて､盛大に行

われました｡

当日はお天気にも恵まれ､お餅つきにはもってこいの

日和でした｡早朝から頑張って支度をしたかいもあって､

子どもから大人まで､過去最大の参加人数です! I

皆で交代しながら一緒になってお餅をつきました｡あ

んこや納豆､海苔､大根おろしなどそれぞれ好きな味の

お餅の他に､お菓子や豚汁､おでんなど､おなかいっぱ

い食べて､みんな大満足｡今年はこれだけでは終わりま

せん!おなかいっぱいになったところでお楽しみです｡

今年から初めての試みでビンゴ大会も行われました｡

会場では元気な｢ビンゴ! ｣の声が飛び交いました｡

子ども達の喜ぶ姿はもちろん､参加した大人達の笑顔

がとても印象的なレセプションでした｡

ご参加い曇㌻だいた商工会具や亀城の曹さんT.新大部員

候補の方､ありがとうございました｡

3月1 2日(木)､商工会館大会議室において､部員増

強委員会主催のレセプション､ ｢新入部員セミナー　～

青年部を知ろう～｣が行なわれました｡

いつものレセプションは､新入部員候補の方をお呼び

して､実際の青年部活動に触れて入部を検討していただ

くというのが趣旨ですが､今回は一味違います｡

実は現在､綾瀬市商工会青年部は､在籍する5 0名の

うち24名が入部して4年未満の部員なのです｡この新

たなメンバーに対し｢青年部とは?｣と考える機会を持

ってもらい､長年在籍している部員には､改めて青年部

を見直して新しい発想を得よう､と言うことが今回の趣

旨でした｡
~ー野中蔀貢増強委員長に1石､~現在め部の状況や∴前後

1 0年の部員数の推移､青年部事業の歴史､法律上の商

工会とは?そして青年部とは?などについての説明があ

りました｡

その後は､秦野相談役(前部長)による｢商工会活動に

ついて｣というテーマの講義です｡商工会青年部への参

加意識の低下､部員数の減少など､綾瀬のみならず全国

の青年部で抱えている問題を切り口に､ ｢青年部に出て

きて楽しくなければ､いずれ幽霊部員になってしまう｣

と警鐘を鳴らし､商工会活動への取り組み方について､

｢楽しむ｣という提案をしました｡

続いては､鈴木敦県青連理事(前相談役)による｢県

青連について｣というテーマの講義です｡鈴木理事は県

青連の会議などで､綾瀬の青年部は県下では他よりも一

歩リードしている部である､と褒められている話などを

しました｡そして｢何のために青年部があるのか?｣と

部員たちに問いかけ､それは自分の｢商売の為｣であっ

て｢青年部の活動の為｣ではない､そこを忘れてはなら

ない､と説きました｡

今回のレセプションは､部員数の増強ではなく､部員

の知識と志､部員同士の杵を増強できた､意義のあるレ

セプションでした｡



回

海　保　健　太　君

事業所:鵬デュナミス

生年月日:昭和48年9月18日

スポーツ:野球

お詫びと訂正

63号にて紹介した新入部員の｢谷藤貴光｣君のお名

前が､ ｢藤谷貴光｣君となっていました｡ここに訂正し､

深くお詫び申し上げます｡

青年部員　大募集!

綾瀬市商工会青年部では､ 20-40歳までの一緒に

活動してくれる部員を募集しております｡経営者､後継

者､従業員の方で男女は問いません!興味のある方は､

どうぞお気軽に事務局､もしくはお近くの青年部員まで

ご連絡下さい!

4月5日　　第32回城山桜まつり

5月31日　第43回通常総会

6月　　　　献血運動

-----　編　集　後　記　---･-

私が情報委員長に任命され､あぶろ～ちの編集を担当

して､早一年が経とうとしております｡ブログで出来な

いことは紙面で､紙面で出来ないことはブログで補完し

あいながら､我が青年部の活動を会員の皆様に伝わるよ

うに運営してまいりました｡結果､もはやどちらも青年

部にはなくてはならないものになったと思っています｡

これからも､ ｢あぶろ～ち｣と｢綾瀬市商工会青年部

ブログ｣をどうぞよろしくお願いします｡

■青年部ブログ(ホームページ)の見方

パソコンならhttp://u-40.seesaa,net/もしくは､ど

の検索エンジンでも｢綾瀬市商工会青年部ブログ｣と入れ

ればOK｡携帯から見る場合は同じくアドレスを入力す

るか､ ｢あぶろ-ち｣表題にあるQRコードを読込んでアク

セスして下さい｡


